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As conceituadas advogadas Stael, Tânia, Suzana e Gislene.
Em nome destas valorosas mulheres cumprimentamos todas as mulheres

itaunenses neste mês da mulher.
Ao lado, a arquiteta de sucesso nacional Gláucia Britto, também um

exemplo de garra, competência e elegância.
E na foto abaixo, mais um exemplo de mulher valorosa e guerreira, nossa

amiga Cleide Matos, especial aniversariante do último dia 16

João Bosco no Palácio das
Artes

Dia 19 de abril, João Bosco
comemora os 50 anos de
música com showzaço no
Palácio das Artes, às 21

horas.  Bom demais!!!

A Arquiteta Gláucia Britto com Bruna Britto e a global Mariana Rios, na Mostra Artefacto de
São Paulo. Ainda, Gláucia com a empresária e consultora de modas Costanza Pascolato

Pedro Assis, filho do Dr. Rafael e Renata,  com Nágela e
Laila Maromba. O jovem e super inteligente Pedro está
cursando o terceiro ano de Medicina na Faculdade de

Ciências Médicas, em BH

Edinha com a super especial
aniversariante do dia 17,

Emília Dornas

Comemoração do niver de cinco aninhos do lindo Micael, filho
de Jeysiane Amorim e Lúcio Bom Conselho. Jardel Meireles e

Fabiana são os queridos padrinhos

Nivers
Dia 21

Eurico Pousa
Dia 22

Paula Vasconcelos
Joney Resek

Dia 23
Ricardo Sousa

Sérgio Machado
Dia 24

Mariléia Fonseca
Dia 25

Vicente de Paula Rosa
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Michely
Martins

Toca aquela!Uma manutenção corretiva
foi responsável pela morte de
um rapaz, enquanto trabalhava
em uma fundição, que fica no
KM 92, as margens da MG-050

 Há quem não gosta de uma música?
Sei que você, querido leitor do Jornal
Integração, adora uma bela canção .

Seja bossa nova, jazz, rock ou até
aquela boa sofrência, música sempre faz
bem!

Até os anjos no céu tocam suas modas
celestiais com suas harpas!

em Itaúna.
De acordo com o Corpo de

Bombeiros o acidente ocorreu
na noite de sábado 16/3.

Uma testemunha apontou

aos socorristas que houve uma
pane hidráulica no maquinário,
que desceu e atingiu o rapaz.

O mecânico de 26 anos
morreu no local de trabalho. O

corpo da vítima foi
encaminhado ao posto médico
legal, para realização de exames.

A perícia foi acionada para
os trabalhos periciais. A Polícia
Civil apura o caso.

Um homem de 30 anos com
histórico de ocorrências por
tráfico de drogas, lesão corporal
e associação para o tráfico foi
preso na tarde de sábado (16),
pela Polícia Militar, após uma
adolescente tem o celular
furtado em um estabelecimento
na Praça Dr. Augusto
Gonçalves.

A vítima, de 16 anos, disse
que atendia um telefonema,
quando o suspeito se
aproximou e subtraiu o
aparelho. Durante a fuga o
indivíduo foi abordado próximo
à Rua João de Cerqueira Lima.

De acordo com a 9ª Cia de
PM, a ocorrência foi registrada
por volta de 12h13, durante a

Operação 7ª Região Mais
Segura. Aos militares, a vítima,
adolescente de 16 anos do sexo
feminino, disse que estava em
um estabelecimento comercial
quando atendeu um telefonema
e então o autor se aproximou.

O indivíduo foi abordado
ainda no Centro, próximo à Rua
João de Cerqueira Lima e
identificado como homem de 30
anos com ocorrências policiais
anteriores por tráfico de drogas,
lesão corporal e associação para
o tráfico de drogas. O telefone
foi localizado com o autor. Ele
foi preso e encaminhado à
delegacia juntamente com o
celular recuperado.

No dia 16, sábado,  durante
operação policial no bairro
Santa Edwiges, em averiguação
à denúncias anônimas de tráfico
de drogas, A PM abordou um
homem de 25 anos,  com
ocorrências policiais anteriores
por porte de drogas para
consumo pessoal, tráfico de
drogas, lesão corporal, ameaça
e roubo.

Durante buscas no imóvel a
equipe policial localizou 03
porções de cocaína, 01 balança
de precisão, 01 bucha de
maconha e material para

dolagem. Ao perceber que a
equipe policial localizou o
material ilícito, o autor evadiu
por um matagal próximo, não
sendo localizado até o
momento.

O material foi apreendido e
encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil juntamente com o
registro.

Até o momento o autor não
foi localizado. Qualquer
informação poderá ser
repassada por meio do telefone
de emergência 190 ou Disque
Denúncia Unificado - DDU 181

No dia 15 sexta-feira,
durante operação policial no
bairro Retiro Colonial, a PM
avistou indivíduo conhecido
pela prática de tráfico de drogas
Ao perceber a equipe policial
ele evadiu.

No imóvel em que o autor
reside, estava sua namorada,
mulher de 21 anos, com
ocorrências policiais anteriores
por ameaça e lesão corporal.

 Ela estava tentando
esconder pedras de crack em um
colchão no momento em que os
militares chegaram.

A mulher foi abordada e no
imóvel foram localizados 93
pedras de crack, 06 buchas de
maconha, 34 pinos de cocaína
e 03 munições calibre 9mm,
material que foi apreendido e
encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil juntamente com a
mulher que foi presa pelo crime
de tráfico de drogas.

O autor que evadiu, foi
identificado como homem de 26
anos, com ocorrências policiais
anteriores por tráfico de drogas.

Até o momento o autor não
foi localizado, qualquer
informação poderá ser
repassada por meio do telefone
de emergência 190 ou Disque
Denúncia Unificado - DDU 181
(para informações anônimas).

No Bairro Robert Kennedy
Já no dia 16/03/24 sábado, a

PMMG durante operação 7ª
Região Mais Segura no bairro
Robert Kennedy, abordou
veículo VW Gol de cor preta com
dois ocupantes.

Os abordados foram
identificados como um homem
de 42 anos, com ocorrências
policiais anteriores por porte de
drogas para consumo pessoal,
tráfico de drogas e roubo e outro
homem de 34 anos, também com
ocorrências policiais anteriores
por tráfico de drogas e roubo.

Durante buscas foram
localizados no interior do
veículo 35 pedras de crack e 02
pinos de cocaína, material que
foi apreendido e encaminhado
para Delegacia de Polícia Civil
juntamente com os dois autores
que foram presos pelo crime de
tráfico de drogas.

O autor/condutor
apresentou habilitação em
situação regular. O veículo
estava com o para brisas
trincado,  sendo  removido ao
pátio credenciado e lavrada a
respectiva autuação de trânsito.

Polícia Militar de Minas
Gerais: 248 Anos,
compromisso com a
segurança.

O Ministério Público de
Minas Gerais (MPMG)
deflagrou na segunda-feira, 18,,
a Operação Fort Summer, que
tem como alvos frigoríficos da
cidade de Formiga que, entre
outros crimes, ofereciam carnes
impróprias para o consumo,
destinando-as, inclusive, para a
merenda escolar de escolas
municipais. A operação é
realizada pela 2ª e pela 4ª
Promotorias de Justiça de
Formiga, com o apoio da
Coordenadoria Estadual de
Defesa dos Animais (Ceda), do
Grupo de Atuação Especial de
Combate ao Crime Organizado
(Gaeco) regional Centro-Oeste,
do Procon Estadual, do 2°
Pelotão da 7ª Companhia PM de
Meio Ambiente e do 63°
Batalhão da Polícia Militar.

Estão sendo cumpridos sete
mandados de busca e
apreensão nas residências e nas
empresas dos investigados.

Investigação
A expedição dos mandados

pela Vara Criminal de Formiga
se deu dentro de Procedimento
Investigatório Criminal (PIC)
instaurado pelo MPMG, a fim de
apurar a prática de crimes de
furto/receptação de gado, maus
tratos animais, bem como
falsidade ideológica e delitos
ambientais.

Durante a investigação,
apurou-se que os acusados
mantinham um depósito para

vender produtos alimentícios
adulterados e/ou corrompidos,
bem como misturavam gêneros
e mercadorias de espécies
diferentes, para vendê-los ou
expô-los à venda como puros,
praticando o preço estabelecido
para aqueles de mais alto custo.

Comprovou-se também que
os envolvidos adquiriam reses
doentes a preço baixo, realiza-
vam o abate clandestino, e
colocavam essa carne, impró-
pria para o consumo e com alto
risco de transmissão de
doenças, para a comercializa-
ção. Há ainda indícios da prática
de lavagem de dinheiro, o que
poderá ser comprovado a partir
da operação de hoje e a
continuidade das
investigações.

Fornecimento a escolas
Boa parte da carne era

destinada à merenda escolar de
crianças. O fornecimento para
as instituições de ensino é
resultado dos baixos custos
criminosamente alcançados
pelas empresas acusadas, que,
consequentemente, obtinham
sucesso em licitações realizadas
por prefeituras mineiras.

Maus-tratos
Além disso, os investigados

não observam os
procedimentos descritos na
legislação específica para os
procedimentos humanitários de
manejo pré-abate e abate
destinadas ao bem-estar animal.

Por volta de 17h do dia 18,
segunda-feira, a PMMG
durante operação 7ª Região
Mais Segura no bairro
Universitário abordou um
homem de 44 anos, com
ocorrências policiais
anteriores por ameaça, furto e
lesão corporal.

Em diligências a Polícia
Militar identificou o
abordado, como possível
autor do furto ocorrido na
madrugada do dia 16/03/2024
no bairro Universitário, sendo
01 controle joystick 01 giroflex
azul, 01 sacola com parafusos,
01 rolo de tela, 01 blusa com
detalhe reflexivo, 01
carregador de celular, 01 cinta
catraca e 01 garrafa térmica,

material que estava no interior de
uma Toyotta Hilux que estava
estacionada. Ainda de acordo
com o solicitante do furto,  um
homem de 30 anos, o controle
joystick tem o valor de R$
30.000,00 (trinta mil reais).

Confrontado com as
informações, o autor confessou
estar de posse do controle
joystick e após diligências a
equipe policial localizou no local
em que o abordado dorme, que é
pessoa em situação de rua, a
blusa de frio com detalhe reflexivo,
01 garrafa térmica e 01 rolo de tela
mosquiteiro.““ O autor foi preso
e encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil juntamente com o
material recuperado para posterior
restituição.

A música tem sido uma presença constante na vida humana ao
longo da história, proporcionando entretenimento, expressão emocional
e uma conexão profunda com a cultura. No entanto, a sua influência vai
muito além do simples prazer auditivo, sendo amplamente reconhecida
pelos cientistas como uma ferramenta poderosa para otimizar o
desempenho intelectual e criativo, especialmente durante atividades
como estudar e trabalhar.

A música possui um poder transformador na vida das pessoas.
Isso acontece porque ouvir ou tocar músicas auxilia na liberação de
dopamina, hormônio responsável pela sensação de bem estar. Por isso
a música oferece diversos benefícios para a sua saúde, como:

Estimular a criatividade e ajudar a relaxar. Ouvir música pode reduzir
os sintomas de ansiedade, isso acontece por conta da dopamina.

Melhora a comunicação e a socialização.
A música tem o poder de unir as pessoas, ou você já esteve em

alguma festa que não tocava música? Além disso, a música também é
uma forma de expressão e com ela você encontra outras pessoas com
gostos parecidos ao seu.

Aumenta a concentração. Ao aprender a tocar um instrumento,
você desenvolve a sua concentração. Além disso, ouvir uma música
calma enquanto trabalha pode elevar a sua produtividade.

Auxilia nos sintomas de insônia.
Diminui o estresse. O ato de ouvir música é um grande fator para

diminuir o estresse diário. Ao praticar um instrumento, você consegue
escapar da rotina acelerada e distrair a mente. Além de simples
entretenimento, a música tem o poder de moldar nossas emoções,
lembranças e mesmo nossas ações. Nesse sentido, a influência da música
no comportamento humano pode ser aplicada de forma intencional e
positiva no nosso dia a dia!
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In Memoriam

Impulsionado pelo
crescimento em todas as
atividades econômicas no último
ano, Minas Gerais encerrou 2023
com o maior Produto Interno
Bruto (PIB) da sua história. Pela
primeira vez, o Estado superou,
em preços correntes, a casa de
R$ 1 trilhão (R$ 1,028 trilhão),
um avanço real de 3,1% na
geração de riquezas frente a 2022.
Os dados foram divulgados, na
quinta-feira (14/3), pelo
governador Romeu Zema e o vice
Professor Mateus, com a
Fundação João Pinheiro (FJP),
responsável pelo estudo.

O desempenho de Minas
Gerais ficou acima da média do
país, que foi de alta de 2,9%,
confirmando que as políticas
públicas de fomento ao
desenvolvimento econômico do
Governo do Estado estão no
caminho certo. No ano passado,
a fatia mineira no PIB nacional
fechou em 9,5%, o que coloca o
estado em 3º lugar entre todos os
outros, atrás apenas de São Paulo
e Rio de Janeiro.

Para o governador Romeu
Zema, a marca de R$ 1 trilhão do
PIB confirma o empenho da atual
gestão em impulsionar a
economia do Estado, por meio da
atração recorde de investimentos
conquistada nos últimos anos,
cenário que também favorece a
geração de empregos e o aumento
da renda da população mineira.

“Temos R$ 390 bilhões
atraídos na nossa gestão. Só para
efeitos de comparação, o governo
anterior atraiu R$ 26 bilhões. É
uma mudança de patamar total.
Diante disso, a nossa meta até o
final de 2026 é gerar um milhão
de empregos. Já estamos na casa
dos 750 mil empregos e vamos
chegar lá”, diz o governador.

O vice-governador Professor
Mateus ressaltou a evolução da
participação do PIB de Minas em
relação ao país, tendo registrado
crescimento de 8,6% na parcela
mineira da produção de riquezas
do Brasil, desde o início da atual
gestão.

“A gente recebe o Estado com
a economia mineira representando
8,8% do PIB brasileiro. Hoje,
estamos em 9,6% de participação.
Tivemos mudança de cenário
econômico e continuamos
progredindo. Ficamos felizes de
ver essa participação aumentar”,
avalia o vice-governador.

Líderes de crescimento
De acordo com os dados da

FJP em relação ao PIB de Minas
Gerais, em 2023 a Agropecuária
foi o setor que mais cresceu
percentualmente, 11,5%, seguida
da Indústria (3,1%) e Serviços
(2,2%).

“Tivemos o setor
agropecuário com o aumento de
volume de produção, com as
principais culturas apresentando
acréscimo. Na indústria extrativa
mineral, houve um crescimento
importante na produção do
minério de ferro com as
principais empresas do setor.
Ainda na indústria,  outro
destaque foi o segmento de
Energia e Saneamento, que, com
o aumento das temperaturas e do
consumo de energia, elevou a

Eu sou uma pessoa
extremamente

tolerante, desde que
tudo saia exatamente

como eu quero

Volta da Escola
Um menino chega chorando em
casa e diz para sua mãe:
— Mamãe um menino estava me
chamando de viado na escola.
A mãe pergunta:
— E por que você não deu um
soco nele?
O menino responde:
— Mas ele era tão bonitinho!

Ronco
Entre malucos, diz um para o
outro:
- Roncas?
E responde o outro:
- Não.
Intrigado pergunta o primeiro
maluco:
- Como sabes se estás a dormir?
Explica o segundo maluco:
- Sei, porque já fiquei uma noite
toda acordado e não ouvi nada!

Pai ajuda Joãozinho na
matemática

O pai para o Joãozinho, quando
este tentava fazer os trabalhos
de casa:
- Não, não me peças para te fazer
outro problema de Matemática,
porque não faço! Não estaria
certo.
O Joãozinho:
- Ó pai, eu sei que os outros que
tem feito não estavam certos,
mas pode ser que desta vez,
acerte.

O pior da turma
No fim do primeiro dia de aulas,
depois das férias do Natal, o
Joãozinho chega a casa com um
ar muito satisfeito e diz para o
pai:
- Paizinho, o meu professor de
Matemática fez-me hoje um
grande elogio!
O pai, surpreendido:
- Ah, sim?! Então, o que te disse
ele?
E diz o Joãozinho:
- Bom diretamente, não me disse
nada! Disse foi ao Carlinhos que
ele passou a ser o pior aluno da
turma.

Dinheiro nos bolsos das
calças

Numa aula de matemática, a
professora vira-se para o
Joãozinho e diz-lhe:

Desempenho de Minas Gerais ficou acima da média do país,
que foi de alta de 2,9%

geração de eletricidade. Nesse aspecto,
houve crescimento robusto na
produção de energia solar
fotovoltaica, onde tivemos uma série
de investimentos nos últimos anos no
estado”, analisou o pesquisador da
Coordenação de Contas Regionais da
FJP, Thiago Almeida.

Apesar do menor avanço dos
Serviços, o peso do crescimento do
setor na geração de riquezas do estado
é significativo. Isso porque o
segmento representa quase dois terços
da economia mineira. Ele inclui as
atividades de comércio, transportes,
administração pública e outros
serviços.

O secretário de Estado de
Desenvolvimento Econômico (Sede),
Fernando Passalio, avalia que a
expansão da economia mineira resulta
do esforço conjunto e diário do
Governo de Minas para consolidar o
estado no lugar de destaque que
merece no país.

Geração de energia e de
riquezas

Na produção industrial estadual,
um dos destaques no ano passado,
que reflete o intenso trabalho de
estímulo do Governo de Minas ao
desenvolvimento econômico e
responsável, foi o setor de Energia.
No período, a geração de eletricidade
no território mineiro, em GWh,
apresentou crescimento de 15,8%
frente a 2022. No confronto com o
trimestre imediatamente anterior,
também houve alta, de 16,7%.

Na comparação anual, o aumento
da geração ocorreu nas usinas de
Furnas, de Peixoto/Mascarenhas de
Morais, Marimbondo, Porto
Colômbia, Três Marias, Nova Ponte
e Água Vermelha, segundo dados do
Operador Nacional do Sistema
Elétrico.

Desde 2019, o Governo tem
mostrado o compromisso de conduzir
Minas no processo da transição
energética, com a geração de energia
por meio de fontes limpas e
renováveis. Uma das políticas
públicas de destaque da atual gestão,
neste sentido, é o Projeto Sol de
Minas, executado pela Sede-MG, e
que explica o sucesso do estado na
geração solar fotovoltaica.

O subsecretário de Atração de
Investimentos e Cadeias Produtivas,
Frederico Amaral e Silva, reforça
ainda que o crescimento da geração
de energia limpa no estado tem a ver
não só com o desenvolvimento da
energia solar, mas com o de outras
matrizes de energia de fontes limpas,
salutares para o processo de transição
energética em todo o mundo.

“Em Minas, já são mais de 7 GW
de geração de energia solar, sendo que
fomos o primeiro estado brasileiro a
atingir a marca, já em 2024, de 4 GW
de geração centralizada. Isso significa
que 20%, ou seja, um quinto de toda
a energia gerada em Minas pela nossa
matriz elétrica é proveniente de fonte
solar.

Liberdade econômica atrai
investidores

O estímulo à atividade econômica
mineira ao longo de todo o ano resulta
também da implantação dos
princípios da Lei de Liberdade
Econômica, por meio do Programa
Minas Livre Para Crescer, na região.
O objetivo da atual gestão é
transformar Minas Gerais no estado
mais livre para se empreender no
Brasil.

- Supõe que metias a mão no
bolso direito de umas calças e
tiravas de lá dois euros. Depois,
ias ao bolso esquerdo e
encontravas uma nota de cinco
euros. Assim, ficavas com?
Responde o Joãozinho:
- Ficava com a certeza de que
as calças não eram as minhas.

Contas da crise
O professor de Matemática
chamou o Joãozinho ao quadro
e apresentou-lhe o seguinte
problema:
- Supõe que os teus pais devem
328 euros no açougue, 182
euros na padaria, 429 euros na
modista, 98 euros no ginásio,
que conta é que eles fariam?
O Joãozinho:
- Fariam de conta que não era
nada com eles e mudaríamos de
casa.

Prova dos Nove
O professor de Matemática para
os alunos:
- Joãozinho, dê-me um exemplo
da prova dos nove.
Diz o Joãozinho:
- Nove políticos, nove
deputados e nove ministros.
Três vezes nove, vinte e sete,
sete mais dois nove, nove fora
nada.

Matemática e lógica
Duas freiras saíram do
convento para vender
biscoitos. Uma conhecida como
Irmã Matemática e a outra como
Irmã Lógica. No caminho de
regresso diz a Irmã Matemática:
- Está a ficar escuro e nós ainda
estamos longe do convento!
Irmã Lógica:
- Você reparou que um homem
está nos seguindo há uma meia
hora?
Irmã Matemática:
- Sim, o que será que ele quer?
Irmã Lógica:
- É lógico! Ele quer nos violar.
Irmã Matemática:
- Oh, não! Se continuarmos
neste ritmo ele vai nos alcançar,
no máximo em 15 minutos. O
que vamos fazer?
Irmã Lógica:
- A única coisa Lógica a fazer é
andarmos mais rápido!

Passado um tempo diz a Irmã
Matemática:
- Não está a funcionar!
Irmã Lógica:
- Claro que não! Ele fez a única
coisa lógica a fazer, também
começou andar mais rápido
Irmã Matemática:
- E agora, o que devemos fazer?
Ele nos alcançará em 1 minuto!
Irmã Lógica:
- A única coisa lógica que nos
resta fazer, é separar-nos! Você
vai para aquele lado e eu vou
pelo outro. Ele não poderá
seguir-nos as duas, ao mesmo
tempo.
Então, o homem decidiu seguir
Irmã Lógica. A Irmã Matemática
chegou ao convento,
preocupada com o que poderia
ter acontecido à Irmã Lógica.
Passado um bom tempo, eis que
chega Irmã Lógica. Irmã
Matemática:
- Irmã Lógica! Graças a Deus
você chegou! Conte-me o que
aconteceu!
Irmã Lógica:
- Aconteceu o lógico. O homem
não podia seguir-nos as duas,
então ele optou por me seguir.
Irmã Matemática:
- Então, o que aconteceu?
Irmã Lógica:
- O lógico, eu comecei a correr o
mais rápido que podia e ele
correu o mais rápido que ele
podia, também
Irmã Matemática:
- E então?!
Irmã Lógica:
- Novamente aconteceu o
lógico: ele apanhou-me.
Irmã Matemática:
- Oh, meu Deus! O que você fez?
Irmã Lógica:
- Eu fiz o lógico: levantei meu
hábito.
Irmã Matemática:
- Oh, Irmã Lógica! E o que o
homem fez?
Irmã Lógica:
- Ele, também, fez o lógico:
abaixou as calças.
Irmã Matemática:
- Oh, não! O que aconteceu
depois?
Irmã Lógica:
- Não é lógico, Irmã Matemática?
Uma freira com o hábito
levantado consegue correr
muito mais rápido do que um

homem com as calças em baixo.

Professora ensina
matemática ao Joãozinho

Depois de outras aulas já
famosas, desta vez, a professora
tenta ensinar matemática ao
Joãozinho. Para tal, serve-se do
seguinte exemplo:
- Joãozinho, se eu te der 4
chocolates hoje e mais 3 amanhã,
tu vais ficar com…com….
com….
E o Joãozinho:
- Contente!

Ataque de crocodilo
Joãozinho chegou muito
atrasado à escola e a professora
perguntou:
- O que aconteceu?
- Fui atacado por um crocodilo!
– responde o menino.
Chocada, diz a professora:
- Oh, meu Deus! Como você
está?
Responde o Joãozinho:
- Estou bem, mas o trabalho de
matemática ele comeu todinho.

Divisão das batatas
O professor de matemática para
o Joãozinho:
- O que devo fazer para repartir
11 batatas por 7 pessoas?
E diz o Joãozinho:
- Puré de batata.

Político
O Primeiro Ministro e a sua
secretária encontram-se no topo
de um arranha-céus de onde
assistem à manifestação da
população insatisfeita. Diz o
Primeiro Ministro:
- Sabes… Eu só queria
conseguir fazer esta gente toda
feliz!
E responde a secretária:
- Hmmm… Então por que é que
não saltas?

Governo muito católico
O presidente de Portugal
encontrou-se com o Papa,.
Pergunta este:
- O seu governo é muito
católico?
E responde o presidente:
- Claro que sim Tudo o que
fazemos levamos um terço.



Tendo em vista o mês de março ser considerado o mês das
mulheres, a Comissão dos Direitos da Mulher da Câmara - integrada
pelas vereadoras Márcia Cristina, Edênia Alcântara e vereador
Ener Batista - convidou o secretário municipal de Saúde, Fernando
Meira, para falar sobre as ações desenvolvidas e carências no
atendimento ao segmento, como demora e falta de exames.

Fernando Meira fez uma explanação sobre o Espaço da Mulher,
criado no Hospital Dr. Ovídio em 2017 e destacou as dificuldades
na contratação de algumas especialidades médicas, como a neuro
pediatria. Ele falou que estão em negociação com o Hospital para
o atendimento pré-natal ser realizado lá, o que pode agilizar o
atendimento ginecológico no Dr. Ovídio.  Ele explicou que o fato
de ter sido adquirido um mamógrafo aumentou demais a procura,
pois a maioria das mulheres prefere aguardar do que fazer o exame
fora do município. Informou que o Hospital Manoel Gonçalves
deve também adquirir um mamógrafo, o que vai aliviar a fila de
espera.

“Muita gente não reconhece, mas a depressão também e uma
forma de deficiência”
Do vereador Gleisinho, fazendo emenda ao projeto da vereadora
Edênia, que acrescentou a deficiência auditiva na lei que criou
o  Cordão de Girassol, para identificar pessoas com doenças
ocultas

“A gente vem cá, a Prefeitura muda, mas o edital fica ainda
mais complicado, muitos oficineiros vão desistir de participar
do processo seletivo”
Do oficineiro Marcelo usando, mais uma vez, a Tribuna da
Casa para reclamar do edital do processo seletivo para
oficineiros e salientando que 2.500 a 3.000 itaunenses estão
sem as oficinas

“Nós somos um investimento, não somos um custo, a gente
tem de trabalhar na prevenção”
Do mesmo, destacando a importância das oficinas na saúde
das crianças e pacientes

“Tem hora que a gente fica matutando, o Prefeito envia
projeto de R$ 180 mil para o Inter de Minas e parece querer
acabar com os oficineiros e instrutores de escolinhas de
futebol, que tanto retorno dão para a cidade”
Do vereador Da Lua

“Se o Executivo tivesse interesse real já tinha resolvido o
problema dos oficineiros”
Da vereadora Edênia, ressaltando que entrou com pedido junto
ao Ministério Público para averiguar o edital do processo
seletivo dos oficineiros

“O Prefeito está causando um estrago social que só tende a
aumentar, pois não vai ter oficineiro suficiente, nem instrutor
para as escolinhas de futebol”
Do vereador Toinzinho

“Nosso plano é usar a equipe do Hospital Manoel Gonçalves
para o pré-natal, a negociação já está avançada e, na hora
do parto, paciente e médicos já se conhecem”
Do Secretário Municipal de Saúde, Fernando Meira,
acrescentando que, assim, terão mais ginecologistas
disponíveis para atendimento no Dr. Ovídio

“Entendemos o recado da população, ela não quer sair da
cidade para fazer a mamografia”
Do mesmo explicando que, com a aquisição do mamógrafo para
o Dr. Ovídio, aumentou muito a procura por mamografias

“Não está sendo fácil a contratação de médicos, pós
pandemia muitos médicos de fora rescindiram os contratos”
Da Gerente do Espaço Mulher, Renata Lacerda

“Através de você e sua equipe, transformaram a saúde de
nossa cidade, só não enxerga quem não quer”
Do vereador Lacimar “Três” elogiando o Secretário

“Só não enxerga quem está quase perdendo a vista”
Do vereador Toinzinho, criticando a fala do “Três”, por ter
muita gente na fila de espera, há mais de ano, esperando uma
cirurgia de vista

“A neuro pediatria é cada vez mais solicitada, e há escassez
de profissionais, até clínica particular não tem”
Do Secretário Fernando Meira

“Faço um apelo para as pessoas, sintomas simples, procurem
os PSF´s”
Do Secretário Meira

“É moroso responsabilizar o pessoal,  não encontra em casa,
notifica, tem prazo, faz outra notificação, a gente multa, não
paga, quando paga já passou a dengue”
Do mesmo

“Não tem como fugir, é uma realidade a tele medicina, nada
substitui o contato pessoal, mas em algumas especialidades
podemos avançar”
Do mesmo, respondendo ao vereador Gleisinho

“Vou cobrar toda terça-feira, estamos carecas de saber que
precisa tirar a fita verde do Hospital e ir para o Posto de
Saúde Central”
Da vereadora Márcia Cristina, reforçando fala do vereador
Toinzinho de abrir o Posto de Saúde Central à noite para casos
de dengue

“Itaúna está brincando com nossas crianças e os profissionais
de educação”
Da vereadora Edênia, sobre a falta de creches e descaso com o
CAIC

A gestora do Espaço Mulher, Renata Lacerda, falou que os
PSF´s  têm o médico de família e enfermeiras para a atenção primária,
o que pode desafogar a atenção secundária.

O vereador Toinzinho perguntou sobre o 14º dos agentes e
Meira explicou que é uma gratificação que deve ser paga aos que
estão na folha no próximo depósito. Já os que não estão mais na
folha, está sendo estudado a forma legal de ser feito o pagamento.

O Secretário falou que a reforma no Dr. Ovídio deve estar
concluída em outubro, ficando a Secretaria no andar de cima, o
que vai melhorar muito para os atendimentos. Destacou os gargalos
na oftalmologia, como as cirurgias de vitrectomia e de pálpebra
caída, que não são pactuadas para Itaúna e fez um apelo às pessoas
com sintomas leves de dengue para que procurem os PSF´s, que
estão aptos ao atendimento e desafogando, assim, o Hospital
Manoel Gonçalves. Ele adiantou que não há previsão de se ter
vacina da dengue este ano em Itaúna.

A vereadora Edênia reclamou, mais uma vez, na demora da
inauguração da Creche do Santa Edwiges que está sendo
construída há treze anos e salientou a falta de creches na cidade.
Ela também questionou o descaso em que se encontra o CAIC e a
necessidade urgente de retomada das oficinas

A vereadora Márcia Cristina enfatizou que o Posto de Saúde Central
podia ficar aberto em tempo integral para os casos de dengue,
apresentando no telão o que está sendo feito em Pará de Minas,
com aluguel de espaço temporário e abertura de três postos até as
20 horas.  “Saí de lá feliz por eles e triste por nós”, encerrou ela

O vereador Da Lua falou do quanto seria importante a abertura do
PSF do Itaunense e do Posto de Saúde Central até as 22 horas para
atendimento dos casos de dengue e destacou a ajuda da Câmara
para a compra do mamógrafo, os recursos do deputado Fábio
Avelar para aquisição do Raio X, lembrando, ainda, que ele foi
pioneiro em trazer caminhões para mutirão da saúde

O vereador Toinzinho questionou a demora para as cirurgias
oftalmológicas e o pagamento do 14º dos agentes de endemias.
Toinzinho também questionou muito o edital do processo seletivo
para contratação dos oficineiros, falando da importância deles e
que muitos estão até desistindo de concorrer devido às
dificuldades apostas no edital e contratação por CNPJ

O oficineiro Marcelo da Cruz Pereira usou novamente a Tribuna
da Casa para pedir a anulação do edital do Processo Seletivo
pois com CNPJ vão ficar desamparados

O vereador Gustavo Dornas sugeriu que os vereadores fizessem
emenda impositiva para possibilitar a realização das cirurgias
oftalmológicas necessárias com urgência
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Na noite de quinta-feira
passada (14/03) foi realizada a
Posse Conjunta das entidades
Associação Comercial
Empresarial (ACE Itaúna),
Sindicato Intermunicipal das
Indústrias Metalúrgicas,
Mecânicas e do Material
Elétrico de Itaúna (SINDIMEI)
e Associação dos Contabilistas
de Itaúna (Aconita). O
Presidente da FIEMG, Flávio
Roscoe e o Presidente da
Regional Centro-Oeste,
Eduardo Soares, prestigiaram a
solenidade, ao lado de

autoridades municipais e
estaduais e empresários
associados.

Os presidentes
empossados, Cácio Alexandre
Silva (ACE Itaúna), Giuliano
Dornas (Sindimei) e Alisson
Celestino de Araújo (Aconita),
formalizaram seus mandatos ao
assinarem o Termo de Posse.
Durante os discursos, foi
ressaltada a importância do
associativismo e do
fortalecimento da união entre as
entidades, no contexto do
Conceito CDE, para a defesa

dos interesses das empresas e
dos trabalhadores.

Em seu pronunciamento, o
Presidente da FIEMG falou da
importância da atuação e união
das entidades de classe do
interior na defesa dos interesses
da indústria, interiorizando as
ações e a prestação de serviços.
Roscoe pontuou ainda que o
setor industrial representava,
Em 2018 a indústria
representava 25% do PIB e
fechou 2023 com 32%. o que
mostra uma recuperação do
setor produtivo. “Aqui em

Itaúna a gente vê essa união das
entidades muito claramente.
Estou muito otimista com o
momento do setor industrial em
Minas, com essa recuperação,
muito em função das iniciativas
que estamos desenvolvendo”,
enfatizou o dirigente da FIEMG.

O empresário Cristiano de
Faria Soares, que esteve à frente
do SINDIMEI por dois
mandatos consecutivos, entre
2018 e 2024, deixa o cargo com
um legado de grandes
conquistas, como a
inauguração da nova sede,
parcerias e ações de fomento.
O Presidente da FIEMG
Regional parabenizou o antigo
presidente pela atuação em
defesa da indústria e desejou
ainda mais sucesso à nova
gestão. “O SINDIMEI está de
parabéns pela estrutura,
organização e atuação; temos
orgulho de ter um sindicato
dessa grandeza na nossa região.
Agradecemos a gestão passado
por todo trabalho executado e
desejamos ao novo presidente
muito sucesso na jornada e
continue contando com a
FIEMG Regional na defesa da
indústria da região”, finalizou o
líder empresarial.

O empresário Giuliano
Dornas assume a presidência do
SINDIMEI para o triênio 2024/
2027.

Objetivando o aprimoramento da qualidade e oferecimento de
espaços mais adequados para as práticas esportivas em nossas
escolas, a Prefeitura está construindo quadras poliesportivas
cobertas nas escolas municipais Dona Dorica (Granja Escola), João
Nogueira Penido (Comunidade de Campos), Modestino Francisco
Rabelo (Comunidade de Vista Alegre) e Professora Celuta Das
Neves, com investimento de aproximadamente R$3.800.000,00.  As
quadras em construção atenderão mais de 600 alunos da Rede
Pública Municipal

Na E.M Dona Dorica (Granja Escola) está sendo realizada a
construção de quadra poliesportiva coberta com arquibancada e
vestiários, depósito e banheiro PCD; Construção de cobertura
para rampa da cozinha, acesso entre salas, corredor e área de
serviço: Reforma/reparo na sala pedagógica e revisão do telhado
da escola. O valor total da obra é de R$1.036.596,29 (recursos
próprios da prefeitura).

Na E.M Modestino Francisco Rabelo (Comunidade de Vista
Alegre) está sendo realizada a construção de quadra poliesportiva
coberta com arquibancada, vestiários e banheiro PCD; Reparos e
substituição de portas de salas e sanitários da edificação; Reforma
e reparo do alambrado de divisa da edificação. Valor da obra:
R$1.058.893,97 (Recurso Próprio).

Na E.M Professora Celuta Das Neves está sendo realizada a
construção de quadra poliesportiva coberta com arquibancada e
vestiários e banheiro PCD; Substituição de pisos danificados de
salas de aula; revitalização da pintura externa e interna da edificação
e revisão do telhado da edificação. Valor da obra: R$ 926.787,30
(Recurso Próprio).

Na E.M João Nogueira Penido (Comunidade de Campos), está
sendo realizada a construção de quadra poliesportiva coberta com
arquibancada, banheiros PCD, palco e depósito. Valor da obra R$
769.604,82 (Convênio com Secretaria de Estado de Educação, com
recursos garantidos através de emenda do então deputado Gustavo
Mitre).

Força política

Muita força política! A inauguração do escritório partidário e
filiação do ex-deputado Gustavo Mitre ao PR - Partido
Republicanos, mostrou a força política e o reconhecimento da
comunidade itaunense ao tanto que ele realizou como deputado
e nos cargos que exerceu, nestes trinta anos de vivência junto
a nossa cidade. As dependências da antiga Cimcal, na avenida
Jove Soares, ficaram lotadas.  Gustavo anunciou seu
licenciamento do cargo de presidente do BDMG Cultural para
“buscar uma nova etapa em sua vida política”. Para esta
colunista, esta nova etapa deve ser a candidatura a Prefeito
nas eleições de outubro, com seis partidos coligados.
 Com o cerimonial conduzido por Carlinhos de Brito, o deputado
federal Euclydes Petersen, presidente do Partido Republicano,
deu as boas-vindas a Gustavo Mitre, enfatizando sua relevância
política e expressando confiança no potencial transformador
que ele representa para o futuro da cidade. Mauro Tramonte,
deputado estadual, ressaltou a importância de Gustavo como
uma grande esperança para o povo de Itaúna.
Através de um vídeo enviado, o vice-governador do estado de
Minas Gerais, Mateus Simões, também expressou seu apoio a
este novo projeto liderado por Gustavo Mitre, destacando a
possibilidade de uma mudança positiva para o município. O
deputado estadual Charles Santos, também do Partido
Republicanos, enviou uma mensagem de boas-vindas através
de vídeo, desejando sucesso a Gustavo nesta nova fase de
sua jornada política.
Em seu discurso, Gustavo Mitre expressou sua gratidão pela
presença de todos, bem como pelo carinho e acolhimento que
recebeu desde que chegou a Itaúna há 30 anos e vive com a
família desde então. Ele destacou seu profundo amor pela cidade
e sua determinação em trabalhar em prol do bem-estar e da
felicidade dos cidadãos itaunenses, priorizando os interesses
da comunidade, visando  construir uma Itaúna cada vez melhor
para viver, trabalhar e ser feliz.
Realmente, foi um sucesso o evento!

“Amigos da Cachu”
A vereadora Edênia está promovendo uma ação com os Amigos
da Cachu _(@amigosdacachu)_ para realizar um mutirão de
limpeza na cachoeira do Moon Light, para celebrar o Dia
Mundial da Água (22). Será neste sábado, dia 23, com
concentração às 15h00 na Pracinha do Campo do José Flávio.
Vai ter também prática de yoga com @uivaloba. A vereadora
avisa que vai rolar carona solidária, pra quem não tem transporte.
Boa iniciativa, pois é uma das cachoeiras mais frequentadas de
nossa cidade é é de suma importância cuidar do meio ambiente,
cuidar das nossas águas e conscientizar a população que lugar
de lixo è no lixo!

Foto: Leonardo Corradi



Circuito Político

POLÍTICA

CIDADE

 Página 2

POLÍCIA

 Página 5

Posse conjunta da
ACE Itaúna,
Sindimei e Aconita

 Página 3

POLÍTICA

As Máximas da
Câmara

GERAIS

Ria a valer com
Lero Lero nos
Embalos

 Página 4

Prisões por tráfico
e furto em Itaúna e
Itatiaiuçu

A Prefeitura de Itaúna terá ponto facultativo para os
funcionários públicos da administração direta e indireta, no
dia 28 de março de 2024, quinta-feira santa.
Os servidores lotados em outros órgãos, por força de
convênios, ficam sujeitos aos horários e dias de trabalho
estabelecidos pelas entidades conveniadas.

Uma adolescente de 14 anos foi morta a tiros na noite de segunda-feira 18/3, na Praça Torquato de
Almeida, no centro de Pará de Minas. A jovem já havia sido apreendida diversas vezes por tráfico de
drogas, segundo informou a Polícia Militar. De acordo com as primeiras informações repassadas a
PM, dois indivíduos chegaram em uma motocicleta, se aproximaram da vítima e fizeram entre 10 e 12
disparos de arma de fogo contra a adolescente, que faleceu no local. Após o crime, os autores
fugiram na moto pelas ruas do centro e não foram mais vistos. Uma equipe do SAMU compareceu e
confirmou o óbito da jovem. Equipes da PM estão em rastreamento em busca dos suspeitos. Câmeras
de segurança de imóveis próximo à Praça Torquato de Almeida e do Olho Vivo podem auxiliar os
policiais na identificação dos autores. A perícia da Polícia Civil realizou os trabalhos e liberou o corpo
para a remoção ao IML de Betim. Familiares da vítima estiveram no local e ficaram bastante abalados.
A jovem morava no bairro Belvedere, segundo as primeiras informações.

A Prefeitura de Itaúna decretou situação de emergência no município de Itaúna em razão da grave
infestação pelo mosquito Aedes aegypti, transmissor de doenças como Dengue, Zika, Chikungunya
e Febre Amarela. Pelo Decreto nº 8.558  fica estabelecido: - fica autorizada a contratação de pessoal
e convocação de voluntários, por tempo determinado, com a finalidade precípua de combate a`
epidemia; - aquisição pública de insumos e materiais e a contratação de serviços estritamente
necessários ao atendimento da situação emergencial; - permitir mobilização mais eficaz dos recursos
humanos, materiais e financeiros necessários para combater a proliferação deste vetor e proteger a
saúde da população de Itaúna; dentre outros pontos. É necessária a colaboração de todos os
cidadãos neste momento de enfrentamento a essa grave questão de saúde pública.

Por volta de 00h53 do dia 19, terça-feira, a PMMG foi acionada no
Centro,  Alto do Rosário, a fim de averiguar uma denúncia de um
indivíduo já sem vida em via pública. No local a equipe policial
deparou com a vítima já sem vida, parcialmente queimada e coberta
por uma lona. A perícia criminal foi acionada e constatou que a
vítima havia levado pelo menos 03 facadas, na cabeça, maxilar e
testa. Segundo a PM, o homem era pardo e tinha, aproximadamente,
27 anos.  Ele era usuário de drogas e tinha passagens policiais por
furto e roubo. Nenhum documento foi encontrado no local.

Tentativa de feminicídio no Parque Jardim
Na tarde de quinta-feira, 21, por volta de 15h30min, a PMMG
recebeu várias ligações dando conta de uma ameaça com arma de
fogo, no bairro Parque Jardim. Com grande perspicácia e tirocínio,
as equipes policiais identificaram uma motocicleta que foi utilizada
na ação estacionada na rua  e fizeram a leitura correta de onde
poderiam estar homiziados.
Uma vez no local, as equipes policiais adentraram taticamente e
visualizaram dois homens, que resistiram, mas foram abordados e
contidos. Foi iniciada a busca pela arma utilizada, tendo sido ela
localizada em meio a muita terra e lixo escondida sob a raiz de uma
bananeira.
Uma vez controlada a cena, a vítima, uma jovem 18 anos,  informou
que vem sendo perseguida desde a última sexta-feira. Seu ex amásio,
rapaz de 19 anos, com ocorrências por tráfico de drogas, ameaça,
lesão corporal e receptação,  em  conluio de um colega de 36 anos,
com ocorrências por lesão corporal, perturbação do sossego,
ameaça, furto e agressão, numa motocicleta perseguiram-na e
tentaram disparar a arma contra ela, só não tendo êxito porque a
arma falhou ou girou sem encontrar uma munição.
Os autores foram presos, a arma (um revólver calibre .32) e
motocicleta (Honda/Bros, cor Azul) apreendidos.

Na noite de quinta-feira, 21, a avenida Jove Soares, ao lado
da Progás, testemunhou um evento marcante: a inauguração
do escritório partidário e a cerimônia de filiação do ex-
deputado estadual Gustavo Mitre ao Partido Republicanos.
A solenidade contou com a presença de uma ampla gama
de apoiadores, simpatizantes, amigos políticos e autoridades,
além de pré-candidatos a vereadores filiados aos partidos
União Brasil, Podemos, PRTB, PRD, PP e Republicanos,
que já somam mais de 108 nomes para disputar nessas
eleições. O presidente estadual do Partido Republicanos -
deputado federal Euclydes Petersen - marcou presença,
assim como o apresentador da TV Record e deputado
estadual Mauro Tramonte, o deputado estadual Delegado
Cristiano Xavier, o deputado federal Samuel Viana e vários
vereadores itaunenses, incluindo Gustavo Barbosa, Giordane
Alberto, Silvano Gomes, Antônio de Miranda, Léo Alves,
Márcia Cristina, Carol Faria, além de diversos ex-vereadores
(Tuca Corradi, Léo Bala, Pastor Gil, Nilzon Borges, Marcinho
Hakuna) e ex-políticos como o ex-prefeito Osmando Pereira
e o ex-vice-prefeito José Santos.

Foto: Leonardo Corradi
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